08/02/20

Prensa: Diaria

Tirada: 10.757 Ejemplares Difusión: 8.855 Ejemplares



Valor: 570,12 € Área (cm2): 117,6 Ocupación: 12,57 % Documento: 1/1 Autor: C.A.S.| SALAMANCA La Asociación Españ Núm. Lectores: 39000 Sección: LOCAL

La Asociación Contra el Cáncer reconocerá a la Universidad en su XV Cena Benéfica el día 15

C.A.S.| SALAMANCA

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Salamanca celebra uno de sus actos anuales más multitudinarios v solidarios: la cena "Enamórate de la Vida" que este año cumple su décimo quinta edición y que tendrá lugar el próximo sábado día 15 de febrero a partir de las 21 horas en el hotel Doña Brígida. Este evento en el que se vuelca y colabora toda la ciudad y la sociedad salmantina busca recaudar fondos (a través de la cena y también de la Fila Cero para quien no pueda asistir) para destinarlos a proyectos de investigación desarrollados en Salamanca. Cabe recordar que en 2019 AECC Salamanca invirtió más del 48% de sus ingresos en investigación.

Esta cena es más que un acto social o evento de obtención de recursos para la lucha contra el cáncer, se ha convertido en una noche de solidaridad en la que se comparten unos valores de apovo v unidad hacia todas las personas que de un modo u otro padecen cáncer.

Así, la Asociación Española Contra el Cáncer reconocerá a la Universidad de Salamanca su apoyo y constante colaboración mediante la entrega de la escultura realizada por el artista Amable Diego. Además, la "V de Vida" este año se otorgará al Colegio Mayor San Bartolomé por su entrega en las labores de voluntariado e implicación en todos los actos que organiza AECC Salamanca. Las tarjetas para acudir a la cena ya están disponibles en la sede de la calle Padre Manión, 10 o en el despacho de AECC en la cuarta planta del Hospital.